

Des milliers de jeunes cubains prendront part le 27 janvier à la traditionnelle retraite aux flambeaux

La Havane, 21 janvier (RHC)- La route tracée en 1953 par des jeunes membres de la FEU, la Fédération des Étudiants, ayant à leur tête Fidel Castro, sera rééditée le 27 janvier à La Havane par la traditionnelle retraite aux flambeaux en hommage à notre Héros National José Martí.

Près de 16 000 étudiants feront le parcours depuis le grand escalier de l'université de La Havane jusqu'à la Fragua Martiana, musée qui se dresse à l'endroit où se trouvaient les carrières dans lesquelles José Martí a purgé sa peine de travaux forcés alors qu'il était âgé de 16 ans seulement.

Au cours d'une conférence de presse la première secrétaire du Comité National de l'Union des Jeunes Communistes de Cuba, Yuniasky Crespo, a souligné que la marche ne rendra pas seulement hommage à José Martí. Elle a précisé que les jeunes cubains souhaiteront également la bienvenue aux participants au second Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui se tiendra dans notre capitale les 28 et 29 janvier.

Yuniasky Crespo a ajouté :

« Ce sera aussi le 61^e anniversaire de la première retraite aux flambeaux à laquelle un groupe de jeunes a participé en 1953 ayant à leur tête Fidel Castro pour saluer le centenaire de la naissance de notre Héros National.

À partir de 21 heures, des jeunes étudiants et des jeunes du secteur productif et d'autres niveaux d'enseignement commenceront à se rassembler au grand escalier de l'Université de La Havane.

Le 28 janvier à 8:30, heure cubaine, l'on a convoqué tous les Havanais au défilé d'hommage à José Martí sur la Place de la Révolution, un défilé avec la participation de plus d'un millier de petits pionniers qui rendront hommage à notre Héros National. Les enfants cubains reproduiront les différentes facettes des idées de José Martí, ses contes et ils exprimeront leur engagement envers la Révolution Cubaine et envers le legs de notre histoire ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/11982-des-milliers-de-jeunes-cubains-prendront-part-le-27-janvier-a-la-traditionnelle-retraite-aux-flambeaux>



Radio Habana Cuba